

Hace diez años

En una vivienda de calle El Chañaral al 1500 una familia que vivía en el lugar retornaba a la misma y en esas circunstancias observaban como dos personas ingresaban a un galpón de su propiedad y de allí retiraban una moto 125 centímetros cúbicos color azul, con la cual accedían a la calle y se alejaban con rumbo desconocido. Los damnificados hacían la correspondiente denuncia policial. Se realizaba un rastrillaje, pero sin encontrar a nadie.

Si bien las nevadas no habían sido lo generosas que se esperaban en la alta cuenca de los ríos Diamante y Atuel, habría agua suficiente para afrontar la demanda para consumo humano y las necesidades del nuevo ciclo agrícola.